

07/10/2019

Talca: con izamiento de Bandera Bicentenario fiscalía da inició a nivel nacional su mes aniversario

Fue la máxima autoridad del Ministerio Público el Fiscal Nacional Jorge Abbott Charme quien junto al Fiscal Regional Julio Contardo, encabezó la ceremonia de izamiento de la Gran Bandera Bicentenario en homenaje al Ministerio Público al inicio de su mes aniversario tras cumplir ya 20 años de existencia en todo el territorio nacional.



Una unidad de formación del Regimiento N°16 de Talca junto a su banda de guerra fueron partes del marco de esta ceremonia

en la que resaltó la participación de fiscales y funcionarios de cada una de las 9 fiscalía locales más la fiscalía regional, los que sostuvieron en sus brazos la bandera.

“Para nosotros es muy importante poder iniciar la celebración de nuestros veinte años en esta región del Maule y particularmente en esta ciudad de Talca tan vinculada a la historia de Chile. La creación del ministerio Público y la entrada en vigencia del nuevo sistema procesal penal fue un hito histórico que hoy celebramos y han pasado ya 20 años de la creación de nuestra institución. Este acto de izar el pabellón nacional tiene una significación muy especial puesto que da cuenta del compromiso de nuestra institución con nuestro país y todos los que habían en nuestra patria en el sentido de buscar formas de convivencia más adecuadas e investigar y castigar a aquellas personas que no cumplen las normas de convivencia social que buscan hacer de este país un país donde se pueda vivir en tranquilidad y en paz”, afirmó el Fiscal Nacional Jorge Abbott

Por su parte el fiscal Julio Contardo destacó y valoró la presencia en esta ceremonia de fiscales y funcionarios de cada fiscalía local y de la regional, ya que ellos son las personas elegidas por sus pares como los mejores del 2019 siendo fieles representantes de los 211 profesionales del Ministerio Público maulino.